

## Relations Extérieures - Secteur Relations Internationales - Attribution de bourses aux projets internationaux

**M. LE MAIRE, Rapporteur** : La Ville de Besançon a décidé d'attribuer, pour la 11<sup>ème</sup> année consécutive, des bourses pour aider au financement de projets internationaux menés par des associations ou établissements d'enseignement bisontins en liaison avec l'étranger.

Une dotation de 7 622 € était à répartir entre différents projets dans les domaines linguistique, humanitaire, social ou de coopération, professionnel, culturel et sportif.

Le jury, composé de 6 membres des Commissions Relations Extérieures et Coopération Décentralisée, s'est réuni le mardi 23 avril dernier et propose au Conseil Municipal de soutenir, cette année, les projets suivants :

\* L'association ASSO BURKINA pour son projet de création d'un centre de documentation pédagogique et informatique multimédia associatif à Bobodioulasso, au Burkina Faso.  
Bourse proposée : 1 500 €.

\* L'AROEVEN (Association Régionale des Oeuvres Educatives et de Vacances de l'Education Nationale), pour son projet de rencontres de jeunes autour de Victor Hugo du 25 juillet au 4 août, qui associe des jeunes de Besançon et de 7 villes jumelées avec Besançon (Fribourg-en-Brisgau, Pavie, Neuchâtel, Kuopio, Bistrizia, Bielsko-Biala et Tver) ainsi que Valladolid en Espagne.  
Bourse proposée : 1 500 €.

\* L'association SOLIDARITÉ PÉROU, pour son projet d'acquisition de terrain pour la création d'une maison des jeunes dans un bidonville d'Ano Nuevo de Comas, en banlieue de Lima.  
Bourse proposée : 1 172 €.

\* L'association ADS (Aide au Développement du Sahel), pour le projet de stage et d'étude d'application clinique en pédiatrie de deux étudiantes en 5<sup>ème</sup> année de Médecine à l'Université de Franche-Comté, sur le thème du développement du jeune enfant et la malnutrition, au sein de l'Hôpital d'Agadez au Niger.  
Bourse proposée : 750 €.

\* Le Rotary Club de Besançon Utinam, pour son projet de dons de mobilier et matériel scolaires (caisses transformables en mobilier scolaire réalisées par la classe CLIPA du CFA du Bâtiment de Besançon destinées à acheminer des livres et du matériel scolaire) aux élèves et aux enfants du département de M'Bour au Sénégal.  
Bourse proposée : 750 €.

\* L'association Graines de Terriens (de l'IUP «Génie des Territoires et de l'Environnement de Besançon»), pour son projet portant sur la mise en valeur du milieu naturel et du développement économique local, dans le village de Parva en Roumanie.  
Bourse proposée : 750 €.

\* Le Lycée Saint-Jean, pour le projet de recherche de débouchés commerciaux et d'étude de notoriété du commerce équitable d'une coopérative de femmes de Ouagadougou fabriquant des produits artisanaux.  
Bourse proposée : 750 €.

\* Les Scouts de France de Besançon centre, pour leur projet de chantier humanitaire en Inde (réalisation de canaux d'irrigation, prévention SIDA, animations) prévu cet été dans un petit village des environs de Pondichéry (Tamil Nadu).  
Bourse proposée : 450 €.

Au cas où l'un des projets ne pourrait aboutir cette année, l'association lauréate s'engage à rembourser la somme reçue à la Ville de Besançon.

Le Conseil Municipal est appelé à se prononcer sur ces propositions.

En cas d'accord, la dépense, soit 7 622 €, sera imputée sur les crédits du service Relations Extérieures, inscrits au BP 2002 chapitre 92.04.6714.94036 CS 00400.

Après en avoir délibéré, le Conseil Municipal, à l'unanimité, adopte les propositions sus-énoncées.

*Récépissé préfectoral du 12 juin 2002.*